

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian dalam Upaya Guru Meningkatkan Kecerdasan Musikal Anak Usia Dini Menggunakan Permainan Tradisional Kentongan Pada kelompok B di TK Al Wustho Kaliwungu Kecamatan Kalirejo Lampung Tengah berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya guru dalam meningkatkan kecerdasan musikal anak usia dini di TK Al Wustho Kaliwungu. Guru tidak hanya menggunakan permainan tradisional kentongan saja akan tetapi guru dapat menggabungkan permainan kentongan tersebut dengan alat musik perkusi yang lain, sehingga akan membentuk suatu kesatuan irama dan nada. ada pun alat-alat musik yang digunakan untuk permainan tersebut sederhana sehingga dapat memanfaatkan barang-barang atau benda-benda yang terdapat disekitar lingkungan anak yaitu seperti kaleng besar, sendok, panci. guru lebih kreatif dan inovatif sehingga anak tidak merasa bosan dan anak akan berminat untuk memainkan alat musik. Guru mengenalakan media yg digunakan serta bagaimana cara memainkannya, kemudian guru memilih lagu dan menyanyikannya secara bersama-sama, lalu guru mencontohkan kepada anak cara memaninkan alat musik dan di iringi dengan irama lagu. Pelaksanakan kegiatan tersebut dilakukan dua kali dalam satu minggu yaitu pada hari jum'at dan sabtu, kemudian kegiatan tersebut memiliki dampak positif bagi TK Al Wustho Kaliwungu, sebagai sarana pembelajaran meningkatkan kecerdasan musikal serta mengenalkan budaya bangsa.

2. Bagaimana perkembangan kecerdasan musikal anak usia menggunakan permainan tradisional kentongan di TK Al Wustho Kaliwungu Kecamatan Kalirejo lapung Tengah, setelah penulis melakukan penelitian beberapa waktu hingga akhir peneliti mengamati anak, terdapat 12 anak mampu menyanyikan lagu dengan baik, kemudian 13 anak mampu memainkan alat musik sesuai dengan arahan guru, dan terdapat 7 anak mampu mengingst birama dan irama seperti memainkan alat musik dengan tempo yang sesuai dengan lagu yang di nyanyikan. Oleh sebab itu dapat disimpulkan bahwa pembelajaran permainan kentongan yang digabungkan dengan alat musik perkusi lainnya dapat memberikan pengaruh baik terhadap perkembangan kecerdasan musikal pada anak.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian yang diperoleh maka penulis memberikan saran dan masukan yang dapat berguna untu guru dalam meningkatkan kecerdasan msual pada kemlompok B antara lain:

1. Guru dapat meningkatkan pembelajaran permainan kentongan yang digabungkan dengan alat musik lainnya, sehingga anak tidak merasa bosan untuk memainkannya. Selain itu, dapat meningkatkan fasilitas untuk permainan musik tradisional maupun moderen sebagai upaya meningkatkan kecerdasan musikalnya.
2. Upaya guru dalam kegiatan pembelajaran permainan kentongan dalam mengoptimalkan perkembangan anak serta membuat anak tertarik untuk memainkannya yaitu, guru lebih kreatif dan inovatif serta metode pembelajaran yang menyenangkan untuk anak, sehingga akan menumbuhkan minat dan bakat untuk memainkan permainan tersebut. Bermain musik dapat menstimulus daya ingat dan meningkatkan kecerdasan lainnya.